

Artikel vom 06.02.2020

Digitalisierung im Fokus

Staatsministerin Dorothee Bär zu Besuch in Gundelfingen



Am 05.02.2020 durften wir die Beauftragte der Bundesregierung für Digitalisierung Dorothee Bär in Gundelfingen begrüßen. Die auf IT-Dienstleistungen spezialisierte Bissinger Unternehmensgruppe mit Sitz in Gundelfingen stellte hierbei ihre Räumlichkeiten zur Verfügung.

Teil der Diskussion waren unter anderem der 5G Netzausbau sowie die Weiterentwicklung von Prozessen bei staatlichen Behörden: weg vom Papier - hin zum mobilen Endgerät.